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一般質問③

一般質問②

数十年後、町はなくならないとしても基金も減り町政の運営が難しくなる。
人口増や子供の取り合いを近隣自治体として争うことにも限度があり、
今後町として、自治体再編などがあってもイニシアチブをとれるように、
ぶれない軸・持続可能な財政政策を考える必要がある。まずはふるさと
納税について調査した内容を問い、今すぐできる事、将来できる事を提
案しました。

埼玉県から天然記念物として下野の森の指定打診が 3 月にあった。しかし、
町長は辞退してしまった。理由について「公共工事への影響」という理由だが、
都市施設整備課となんの協議もせず教育長や副町長からの助言も検討せず
決断した。下野久喜線から100mしか離れていない下野の森は、杉戸の財産
として内外にアピールできる材料ではないのか。
何故そのような決断をしたのか聞きました。

議会動画はこちら

令和６年６月議会 一般質問 報告
人口減少のまちづくりについて一般質問①

県指定天然記念物追加指定の辞退について一般質問②

下野久喜線については、4 つの優先政策としているが、現状の状況が議員
にも知らされていません。現況と差異があるのであれば、全員協議会等で
説明をしてほしい。また予備設計が遅れている原因と今後地元説明会を行
うにあたり、そこで出てきた意見を反映して道路詳細設計をするのか。今年
度進められない場合は、詳細設計の予算を取り下げるのか。また現状を地
元住民にどのように周知をしているのか問いました。

下野久喜線について一般質問③
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くりはらたけのり 活動報告
道路工事は私の専門分野です。凸凹道路などお知らせください。管理者と協議します。

施工前 施工後

杉戸高校前県道補修完成国際交流協会会長に就任

セミナー開催 新規創業者取材

道路適正化協会 社会奉仕事業 流灯まつり会議 カーブミラー設置 ロータリークラブ


